



## **COMUNICADO**

**La ASOCIACIÓN HONDUREÑA DE INSTITUCIONES BANCARIAS (AHIBA)**, informa al Público en general, lo siguiente:

- 1.-** El Sistema Bancario reafirma su compromiso de brindar sus servicios a la población hondureña de la mejor manera posible, siendo siempre su prioridad preservar la integridad de sus empleados y clientes.
- 2.-** En vista de la situación que atraviesa el país con el paso de la Tormenta Tropical “Eta,” cada Banco evaluará las condiciones en los distintos sectores, tomando en cuenta las indicaciones que emitan las Autoridades correspondientes.
- 3.-** Invitamos a la población en general a visitar las redes sociales de su Banco para conocer cuáles serán las Agencias que estarán brindando servicio.
- 4.-** Les recordamos que también está a su disposición el uso de los canales electrónicos habilitados por las Instituciones Bancarias, como las Sucursales Electrónicas, ATM´s, y Transferencias ACH.

Tegucigalpa, M.D.C.  
04 de Noviembre de 2020